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ATA DA 27ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO FUNDEB 
Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, na sala da assessoria da 
Secretaria Municipal de Educação, às dezessete horas e quarenta e cinco minutos e em sua 
segunda chamada, às dezoito horas, iniciou-se a reunião ordinária do Conselho Municipal de 
Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação 
Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACSFUNDEB. Estavam presentes os 
membros: Amanda Peixoto Carneiro, Eloisa de Toledo Cruz, José Ferreira Matos, Josivani 
Emanuella Spadote Motta, Marcia Minharo Felício Galvão e Maria Goretti da Rocha. 
Justificaram as ausências: Ana Lucia Amstalden, Ana Paula Pires Raizer, Cátia Francieli Turci 
Baranski, Dirceu de Barros Silveira, Everton Wilian Fortunato, Maria Aparecida Vila Nova, 
Maria Fernanda Dal Pogetto Schmidt e Sheila Junqueira dos Santos. Tendo como pauta proposta: 
Expediente: Leitura das justificativas de ausências; Homologação das justificativas de 
ausências; Ordem do Dia: Leitura do Ofício nº 350/2025 MP - Inquérito Civil nº 
0723.0002292/2023, Reforçar a necessidade dos membros suplentes da Organização da 
Sociedade Civil, Apresentação da Validação SIOPE 1º bimestre de 2025, Leitura da Resolução nº 
18/2021 - PNATE para compor comissão, Balancete mês de março/2025, Balancete saldo 
deferido de 2024, Emitir parecer ao TC – 1º trimestre de 2025. Josivani iniciou justificando a 
ausência do presidente Everton e informou que diante da dificuldade de estar presente, o mesmo 
solicitou que fosse verificado entre os membros, se algum deseja assumir a função de presidente 
do Conselho, Amanda manifestou interesse em assumir a função, tendo a concordância por 
unanimidade dos membros participantes, as providências serão adotadas para a alteração da 
função. Aproveitando foi reforçada a necessidade da recomposição da cadeira da 
representatividade da Organização da Sociedade Civil, e informado que será solicitada à 
Procuradoria Geral do Município a oficialização dos novos membros via decreto, mantendo os 
membros suplentes atuais, até a sua recomposição. Dando continuidade à pauta, foi realizada a 
leitura do ofício nº 350/2025 do Ministério Público com a informação sobre o arquivamento do 
inquérito civil que tratou sobre o piso salarial e a aplicação do percentual constitucional no 
município de Piracicaba. Sobre o próximo item da pauta, foi informado aos membros presentes 
sobre a validação do Siope do 1º bimestre de 2025 que os valores informados estavam em 
conformidade com os valores do balancete lançados pelo Conselho. Em relação à resolução nº 18 
de 22 de outubro de 2021, foi realizada a leitura do capítulo VIII e diante do número reduzido de 
membros presentes nesta reunião, ficou acordado que na próxima reunião será nomeada a 
comissão para acompanhamento do PNATE. Para emissão do parecer do 1º trimestre de 2025, foi 
dado início ao lançamento do balancete em relação às receitas e despesas do mês de março, após 
o lançamento houve o questionamento sobre onde foi aplicado o valor de R$ 2.600.849,37 em 
demais despesas e foi verificado no relatório apresentado pela superintendência Administrativa 
financeira para conferência, que o valor é para pagamento da prestação de serviços de portaria. 
Após os devidos esclarecimentos, foi emitido o parecer dos Registros Contábeis referente ao 1º 
Trimestre de 2025. Para finalizar a reunião de hoje, foi analisado o balancete dos lançamentos do 
saldo deferido de 2024 e verificado que do valor de R$ 19.956.607,98 (saldo de 2024) o valor 
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liquidado até o mês de março foi de R$ 18.648.538,57, restando ainda o valor de R$ 
1.308.069,41 para ser liquidado até o dia 30/04/2025, ficando acordado que será feito um ofício 
para alertar a Secretaria Municipal de Educação. Nada mais havendo a ser tratado, eu, Josivani 
Emanuella Spadote Motta, lavrei a presente ata que segue assinada pelos presentes. 
Nome                                                                              Assinatura 
Amanda Peixoto Carneiro 
Eloisa de Toledo Cruz 
José Ferreira Matos  
Josivani Emanuella Spadote Motta 
Marcia Minharo Felício Galvão 
Maria Goretti da Rocha 
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